

ABSTRAK

Timang M. J. Putera. 921 411 044. 2015. *Pengaruh Modal Sendiri, Dana Pihak Ketiga, Rasio Kecukupan Modal dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Pembiayaan Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia*. Skripsi. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo, di bawah bimbingan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd., SE., MSA dan Bapak Ronald S. Badu, SE., M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari modal sendiri, dana pihak ketiga, rasio kecukupan modal dan pembiayaan bermasalah terhadap pembiayaan. Sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan mengumpulkan dan mengakses data pada website resmi masing-masing bank syariah. Populasi dalam penelitian sebanyak 11 Bank Umum Syariah, kemudian pengambilan sampel dengan metode *purposive sampling*, sehingga sampel dalam penelitian adalah 3 Bank Umum Syariah yaitu PT. Bank Muamalat Indonesia Tbk, PT. Bank Syariah Mandiri Tbk dan PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah Tbk. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial modal sendiri berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap pembiayaan, dana pihak ketiga berpengaruh positif dan signifikan terhadap pembiayaan, rasio kecukupan modal berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap pembiayaan dan pembiayaan bermasalah berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pembiayaan pada Bank Umum Syariah di Indonesia tahun 2010-2014. Secara simultan variabel bebas yakni modal sendiri, dana pihak ketiga, rasio kecukupan modal dan pembiayaan bermasalah berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan pada Bank Umum Syariah di Indonesia tahun 2010-2014. Dapat pula dilihat bahwa kemampuan variabel-variabel bebas dalam menjelaskan variabel terikat sangat baik dengan nilai koefisien determinasi 91,36%

Kata Kunci: **Modal Sendiri, Dana Pihak Ketiga, Rasio Kecukupan Modal, Pembiayaan Bermasalah, Pembiayaan**